Landschaftsbaubetrieb Achinger wird 50

Bad Berleburg. (al) Auf stolze 50 Jahre Pionierarbeit kann das Unternehmen Achinger Garten- und Landschaftsbau in diesem Jahr zurückblicken. Als der Landschaftsbaubetrieb 1958 von Dietrich Achinger gegründet wurde, war er der erste regionale derartige Betrieb.

Heute sei das Unternehmen in der heimischen Region herausragend und nicht mehr wegzudenken, würdigte Dr. Karl Schürmann, Geschäftsführer des Verbandes für Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau, die Arbeit Dietrich Achingers.

Um das Jubiläum gebührend zu begehen, wurde am Samstag mit Familie, Freunden und Mitarbeitern auf dem Berleburger Kriegerplatz kräftig gefeiert. Nach der Begrüßung durch den jetzigen Inhaber Jens Achinger lud Unternehmensgründer Dietrich Achinger in seiner Festrede zu einer kleinen Reise in die Geschichte des Betriebes ein. Im Jahre 1948 begann er seine Gärtnerausbildung und sei jetzt bereits 60 Jahre lang Gärtner: "Ich habe wohl einen der schönsten Berufe erwählt. die man sich denken kann". Nach der Betriebsgründung folgten sehr erfolgreiche Jahre mit lohnenden Aufträgen. Als sehr wertvoll erwiesen sich stets die Mitarbeiter, in den 1960ern entschied man sich aber dennoch dazu, sich als Ausbildungsbetrieb anerkennen zu lassen, "Ich denke, es war damals leichter, den Betrieb kontinuierlich auszubauen, als heute, ihn auf hohem Niveau zu halten", so Achinger. Dies läge vor allem daran, die Öffentliche Hand

als Auftraggeber heute fast völlig weg gebrochen sei. Inzwischen seien daher die privaten Kunden die wichtigsten Auftraggeber. Es gebe vieles, worauf der Gründer stolz sei und er werde nach eigenen Angaben wohl nie von dem Betrieb loskommen, den er selbst aufgebaut hat. Dennoch sei es ihm nicht schwer gefallen, die Verantwortung des Betriebes 1998 in die Hände von Sohn Jens zu übergeben: "Er macht seine Sache gut." Im Rahmen der Feierlichkeiten galt es auch, langiāhrige

Im Rahmen der Feierlichkeiten galt es auch, langjährige verdiente Mitarbeiter zu ehren. Thorsten Krämer und Ekkehard Spieß gehören dem Unternehmen bereits seit 10 Jahren an, Burkhard Zinkmann seit 30 Jahren und Walter Jung bereits seit 35 Jahren.



Hier wird das Wort "Familienbetrieb" noch groß geschrieben: Familie Achinger beim 50. Firmenjubiläum: Der Geschäftsführer des Verbandes Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau NRW Dr. Karl Schürmann (3.v.l.) war eigens aus Oberhausen angereist, um seine Glückwünsche zu übermitteln. (Foto: A. L. Krämer)